

Von: [Grund Manfred Mitarbeiter 01](#)
An: antwort@rentenpolitikwatch.de
Thema: RENTENPOLITIK-WATCH bittet um Antwort
Datum: Dienstag, 12. April 2016 16:58:01
Anlagen: _____

Sehr geehrte Damen und Herren,

mir sind Ihre Fragen zur Rentenversicherung und möglichen Festlegung vor der Bundestagswahl 2017 zugegangen. Vielen Dank dafür.

Zur Zeit bin ich Abgeordneter der 18. Wahlperiode. Diese wird mit der Bundestagswahl im Herbst 2017 zu Ende gehen. Bis dahin gilt meine parlamentarische Arbeit und Kraft der Umsetzung der im Koalitionsvertrages zwischen CDU/CSU und SPD vereinbarten sozialpolitischen Vorhaben.

In Bezug auf die Rentenfrage wurde viel erreicht: ich erinnere an die Mütterrente, die Rente mit 63, den Mindestlohn. Viel bleibt zu tun, z. B. Rentenangleichung Ost/West, Leiharbeit, Werkverträge.

Zu allen Erwartungen, welche auf die Bundestagswahl 2017 abstellen, fragen Sie mich bitte dann, wenn mich meine Parteifreunde auch aufgestellt haben.

Aber fragen Sie mich nicht als ostdeutschen Abgeordneten, ob ich mich für das Rentenniveau von vor 1990 einsetzen werde. Sonst werde ich Ihnen mal den Rentenbescheid meiner Eltern aus der DDR-Zeit zusenden – und die ging erst am 3. Oktober 1990 zu Ende.

Mit gesamtdeutschen Grüßen
Ihr Manfred Grund

PS: Ich erlaube mir, Ihre Anfrage und diese Antwort auf meiner Homepage zu veröffentlichen.

--

Manfred Grund

Mitglied des Deutschen Bundestages

Vorsitzender der Landesgruppe Thüringen der CDU/CSU-Fraktion im Deutschen Bundestag

Platz der Republik 1 | 11011 Berlin

Telefon 030 | 2277 8014

www.manfred-grund.de

facebook.com/manfredgrund

twitter.com/manfred_grund